

Nachmittag der offenen Tür am BBZB für Schüler*innen der Sek I.

Am Mittwochnachmittag, 17. November 2021, erhielten interessierte Schülerinnen und Schüler aller Sekundarschulen des Kantons Gelegenheit, eine Berufsmaturitätsschule (BM) als Teil einer Berufsfachschule kennen zu lernen. Es fanden sich 45 Jugendliche ein. Diese wurden von Lernenden der BM in Kleingruppen in insgesamt sechs verschiedene Schulzimmer geführt und erhielten so direkt einen Einblick in Fächer wie Mathematik, Französisch, Deutsch, Englisch und Physik.



Die interessierten Jugendlichen erhielten zu Beginn und am Schluss des Nachmittags allgemeine Informationen

Zusätzlich zu dem Geschehen in den einzelnen Schulzimmern erhielten die Schülerinnen und Schüler auch direkte Informationen zum Unterricht an der BM. Beispielsweise gab es Informationen zu der BM am BBZB von Rektor BM Yves Bremer.

Weiter erklärten zwei Physiklehrpersonen anhand Versuchsanlagen, was im Unterricht nicht nur berechnet, sondern in Form von konkreten Versuchen auch anschaulich dargestellt wird.



Eine Physiklehrperson, Reto Frank, bereitet gerade einen Versuch vor, um diesen den Jugendlichen vorzuführen

Eine Lehrperson des Fachs «Geschichte und Politik» erzählte, was sie gerade mit den Lernenden der ersten beiden BM SEK+-Klassen an Themen im Unterricht behandelt. Ebenso berichtet die Französischlehrperson.



Yvette Schmid begeistert für den Französischunterricht an der BM

Nicht weniger als 45 Jugendliche lassen sich in Luzern vom neuen Angebot inspirieren.



Zwischendurch durfte auch ein Zvieri nicht fehlen, um sich zu stärken.

Der Schnuppernachmittag begann um 13 Uhr und war um 16 Uhr zu Ende. Er wird wegen der grossen Nachfrage im kommenden Jahr wiederholt. Als Termin wurde bereits Mittwoch, 16. November 2022, gesetzt. Wir freuen uns wieder auf zahlreiche Anmeldungen.

Grossen Dank an alle Beteiligten.

[Yves Bremer](#), Rektor BM, Co-Leitung BBZB